

# Llega una nueva edición de la Feria Líderes Sustentables

06/10/2022



El próximo 14 de octubre, cientos de estudiantes expondrán los proyectos que trabajaron en los programas Embajadores del Agua y Sustentic, junto a Aguas Cordobesas y Junior Achievement

La nueva edición de la Feria Líderes Sustentables se llevará a cabo a partir de las 10hs en el Museo de Ciencias Naturales de la ciudad de Córdoba. Se trata de un evento que da cierre a los programas educativos que trabajamos durante este año junto a Junior Achievement en las escuelas cordobesas: Embajadores del Agua y Sustentic. Los estudiantes exhibirán sus trabajos ante autoridades de la empresa, la fundación, el Ministerio de Educación y ¡todos los que se quieran sumar!

Desde hace 14 años, trabajamos junto a la Fundación en estas iniciativas, que tienen como objetivo generar conciencia en las próximas generaciones sobre el impacto ambiental que tienen las decisiones que se toman, tanto en la vida cotidiana como en el marco de una organización, convirtiéndose así en promotores de buenas prácticas y líderes sustentables.

### **Embajadores del Agua: ¡Plataforma renovada!**

El programa "Embajadores del Agua" está destinado a estudiantes de 5° y 6° grado de las escuelas primarias. Este año renovamos su plataforma, con más juegos y personajes para que el aprendizaje sea más entretenido y dinámico.

Además de cinco clases, la iniciativa comprende una visita a la Planta Potabilizadora y la elaboración de proyectos que fomenten el cuidado del agua, que serán expuestos en la Feria Líderes Sustentables. Para conocer más info [ingresá aquí](#).

### **Sustentics: ¡Jóvenes por un Planeta Sustentable!**

"Sustentics, Jóvenes por un Planeta Sustentable" es un programa destinado a estudiantes de 3° a 5° año del secundario, quienes se encuentran con desafíos y situaciones enriquecedoras a lo largo de nueve encuentros guiados por sus docentes a través de una plataforma virtual.

En este trayecto, aprenden a gestionar una empresa en equipos de trabajo a través de un juego de simulación, tomando decisiones y evaluando los impactos sociales, económicos y medioambientales de las mismas.

Es una experiencia que los invita a pensar en el compromiso y liderazgo que nuestra ciudad necesita y convertirse así en emprendedores responsables. Para conocer más info [ingresá aquí](#).

### **Somos sustentabilidad, cuando nos comprometemos**

Comprometidos con la construcción de una ciudad mejor, trabajamos desde hace décadas en diversos programas y acciones educativas que permitan impactar en el presente y el futuro de los cordobeses.

En este sentido, el trabajo conjunto con Junior Achievement continúa consolidándose y, a lo largo de estos 14 años de trabajo, hemos logrado llegar a más de 10.000 estudiantes que se convirtieron en líderes sustentables.

Convencidos de que la educación es el camino para hacer posible un futuro y un planeta mejor, continuamos trabajando para acompañar y fomentar el desarrollo de las próximas generaciones.

¡Conocé todas las acciones sustentables de Aguas Cordobesas en nuestras redes sociales! [Facebook](#) - [Instagram](#) - [Twitter](#)